



Public Domain

2 Heller 1792

Kleingeld aus Kupfer wurde eine Erfolgsgeschichte.

Endlich waren genug Münzen da, um beispielsweise auf dem Markt den Tauschhandel einzuschränken und mit barer Münze zu bezahlen.

Seit der Erbteilung von 1567 ältere Linie der Landgrafen von Hessen mit großen Besitzungen um Kassel. Später wurden Katzenelnbogen, Marburg, Hersfeld, Schaumburg und Hanau-Münzenberg hinzuerworben. Die Landgrafschaft war Zentrum eines Währungsgebietes mit reicher eigener Münzprägung.

Informationen

Landgrafschaft Hessen-Kassel (Münzstand)
1792 (Datierung)

Heller
Zahlungsmittel
Kupfer

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F06

Historisches Museum Frankfurt
Inv. M14447
